



# おっせき 鷹の子



学校だより 第4号  
令和6年10月1日  
福井市鷹巣小中学校

## 体育祭頑張りました！(小・中)

9/6(金)に中学校の体育祭が実施されました。今年も昨年に引き続き、小学生と中学生との交流種目が行われました。中学生が小学生に寄り添いながら楽しく競技を行う姿に小中併設校の素晴らしさを感じました。中学生は競技、応援、よさこいと、暑い中一生懸命活動する姿が見られた体育祭でした。<大会結果>競技の部：紅組、応援の部：紅組、シンボルの部：白組



<小3・4と中2の競技>



<小1・2と中3の競技>



<小5・6と中1の競技>



<迫力ある色別対抗リレー>



## 文化祭盛り上がりました～小学生も参加！～(小・中)

9/13(金)に中学校の文化祭が「笑顔満祭～Infinity～」のテーマのもと実施されました。執行部のオープニングから始まり、各学年の学年発表がありました。今年の体験コーナーは「謎解き脱出ゲーム」と「お化け屋敷」を生徒主体で企画・運営し、今年も鷹巣小、長橋小の5・6年生を招待して盛り上がりました。



<中1の発表>



<中2の発表>



<中3の発表>



<お化け屋敷>



<謎解き脱出ゲーム>



<生徒会発表>



<有志によるステージ発表>

## 地区新人戦がんばりました！

9月27日・28日と地区新人大会が実施されました。1年生にとっては初めての大会でしたが2年生を中心に最後まで諦めずプレーする姿が見られました。



<男子> 団体：0勝6敗  
個人：ベスト16 1組  
<女子> 団体：予選リーグ1位、決勝ベスト8  
個人：ベスト16 2組

## 集会でスピーチをしています(小)



1学期がんばったことは〇〇です。〇〇では、…



学期はじめや終わりの集会で、1～6年生から一人ずつ全校児童の前に立ち、スピーチをしています。1年生も、緊張しながら一生懸命話します。学年が上がるにつれて、話す内容も具体的になったり、理由付けができるようになったり、自分の思いを語れるようになったりして、大変感心します。お子様がスピーチしたときには、ぜひほめてあげてください。

## 図書をご寄付いただきました(小)



水間石材(水間久一)様より、本校図書館に53冊の児童書をご寄付いただきました。本校司書により展示を工夫した「水間文庫」コーナーが設置され、児童に貸し出しを開始しています。

水間様には、以前にも多くの図書を寄贈いただいております。児童の学習資料として大切に活用させていただきます。本の好きな児童が増えることを期待します。ありがとうございました。

## スポーツフェスタに参加しました(小)

9/19(木)に、市小学校スポーツフェスタが開催され、6年生が参加しました。ニュースポーツのボッチャやフライングディスクを体験したり、9/9スタジアムで実際にトラックを走ったりしました。生涯を通じてスポーツを楽しむ人になってほしいという願いのもと、小学校の体育的な行事の在り方も変化してきています。

活動後、児童たちは「楽しかった」「他の学校との交流ができてよかった」と充実した様子でした。



## まちたんけんに行ったよ!(小)

9/25(火)と9/27(金)に、1・2年生は、生活科の学習で鷹巣郵便局と鷹巣駐在所にまちたんけんに行ってきました。

「身近なまちの人・もの・こと」に実際に触れ、自ら関わりをもち、それらの「よさ」を実感することがねらいです。そして、「よさ」を感じることが、自分の身近な「まち」を大切に思う気持ちにつながっていきます。

郵便局のみなさん、駐在所の方、大変お世話になりました。ありがとうございました。



## 10月の主な行事予定

- 2日(水)・3日(木) 中学校 確認テスト(3年)
- 4日(金) 中学校 立ち会い演説会・選挙
- 10日(木) 小・中 1学期終業式・通知表渡し
- 11日(金)～15日(火) 秋季休業
- 16日(水) 小・中 2学期始業式
- 16日(水) 中学校 認証式・委員会
- 18日(金) 小学校 委員会・校外学習(3・4年)
- 19日(土) 公民館 ボランティアで海鮮鍋をゲット2024(小6・中1・2)
- 21日(月) 小学生 こころの劇場(6年)
- 30日(水) 小学校 クラブ